

31.01.2001

Neue Spielstätte bezogen

Zum Aus- bzw Umzug im Januar 2001 ins neue Kolpinghaus einige Worte unseres 1. Vorsitzenden Dieter Lorum

Wir sind umgezogen

Inzwischen haben wir unser neues Spiellokal bezogen und dabei die Annehmlichkeiten des neuen Hauses kennen gelernt. Unser Spiel- und Lehrmaterial ist nun übersichtlich geordnet in den Schränken eingeräumt. Der PC ist installiert; mit "Fritz" kann nunmehr gespielt und analysiert werden.

Vorbei sind die Zeiten, dass sich in kalten Wintertagen das Spiellokal nur mäßig erwärmte.

Vorbei sind die Zeiten, dass man aus verschiedensten Gründen ein Ersatzspiellokal besorgen musste.

Vorbei sind die Zeiten, dass man Tische und Stühle hin- und hertragen musste.

Vorbei sind die Zeiten des Schlüsselproblems.

Vorbei sind die Zeiten, dass Turm Kleve sich nicht ausreichend präsentieren konnte.

Mit dem neuen Spiellokal kommen sicherlich eine Reihe von Veränderungen auf uns zu. Es sind angenehme Veränderungen, die sich vorteilhaft für Turm Kleve auswirken werden. Es ist sicherlich richtig, dass Organisation der Donnerstage und der Spieltermine am Samstag bzw. Sonntag anders als bisher ablaufen wird.

Die Vorgabe für uns ist, dass grundsätzlich der Spiel- und Übungsabend gegen 23.00 Uhr beendet sein muss.

Das bedeutet: An den Donnerstagen kann im Jugendbereich ab 17.30 Uhr begonnen werden. Die Erwachsenen können ab 19.30 Uhr beginnen. Bei pünktlichem Beginn kann somit das Monatsblitz als auch die Langzeitpartie der Stadtmeisterschaft zeitgemäß abgewickelt werden. Wenn diese Handhabung auch einen leichten Nachteil darstellt, so überwiegen die Vorteile deutlich.

-

Im Bedarfsfalle stehen uns mehr als ein Raum zur Verfügung.

-

Training kann individuell gestaltet werden.

-

Tischtennisplatte und Kicker werden demnächst die Pausen ausfüllen.

-

Das Spielmaterial (insbesondere Uhren) ist keiner Feuchtigkeit ausgesetzt.

-

Mehrere Mannschaften können sonntags zeitgleich spielen.

-

Das Raumangebot reicht für interne Meisterschaften und auch für ein- oder mehrtägige Turniere.

Wir finden ideale Bedingungen vor. Turm Kleve kann in gepflegter Umgebung Schach anbieten und Werbung betreiben. Die Freizeit möchte man doch in angenehmer Umgebung und Atmosphäre verbringen. Denn nur derjenige kommt zu uns, der sich auch wohl fühlt. Stimmt der Rahmen, so ist das Bild farbenfroh und stimmungsvoll. Die Chancen stehen gut; es liegt an uns allen ob und wie wir dies umsetzen. Es sollte uns gelingen.

PS: Das geht uns alle an!

In der Vergangenheit haben sich so einige Dinge eingeschlichen, die Gegenstand von Erörterungen im Verein waren. Gänzlich abgestellt ist dies bis heute leider nicht. Es sollte doch jeder auf Ordnung (Spielmaterial, Schrank, Gruppenraum) bedacht sein.

Sonntäglicher Schachfrühschoppen! Wer macht mit? Bitte beim Vorstand melden.

Dieter Lorum (1. Vorsitzender)